



Es war alles so selbstverständlich,  
dein Kommen und Gehen, dein Lachen,  
dein Humor, deine Liebe, dein Mut,  
deine Stärke, es war alles so  
selbstverständlich, nur das Ende nicht.

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem lieben Gatten,  
Schwiegersohn, unserem Bruder, Schwager, Onkel, Neffen und Cousin,  
Herrn

# Gabriel Franz Schuhmann

Bürgermeister der Gemeinde Alkoven  
Betriebsrat der Firma Teerag-Asdag  
sowie Mitglied zahlreicher Vereine und Körperschaften  
4072 Alkoven, Innbachstraße 13

der am Samstag, 5. September 2020, im 67. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Wir versammeln uns am Mittwoch, 16. September 2020, um 14 Uhr  
im Kultursaal der Gemeinde Alkoven (Arkadenweg 4) zum Trauergottesdienst.

Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis am Friedhof Alkoven.

Von Sonntag, 13. September bis Dienstag, 15. September besteht die Möglichkeit,  
in der Aufbahnhalle Alkoven von Gabriel Schuhmann Abschied zu nehmen.  
Gedenkbilder und ein Kondolenzbuch liegen auf.

**Im Herzen bleibst du immer bei uns:**

Evelyn  
Gattin

Maria und Franz mit Andreas  
Fred und Gabi  
Geschwister mit Familien

Erna Jungmeier  
Schwiegermutter

im Namen aller Verwandten

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um eine Spende für soziale Zwecke.  
IBAN: AT42 2033 0036 0401 1100, Kennwort: Begräbnis Gabriel Franz Schuhmann

Aufgrund der zu erwartenden Anzahl an Trauergästen wird das Begräbnis auch akustisch ins Freie übertragen.